



12 de Septiembre de 2017

**COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS DE LA
H. ASAMBLEA LEGISLATIVA DE LA CIUDAD DE MÉXICO**

De acuerdo a su Convocatoria para elegir al nuevo titular de la Comisión de Derechos Humanos nos permitimos proponer junto a otras organizaciones nacionales e internacionales, al Mtro. Alfredo Rojas Díaz Durán, hombre de principios y de gran valor ético, quien por su amplia trayectoria de 30 años en la defensa de los derechos humanos de tercera generación, ha mostrado siempre un gran compromiso con las causas más nobles en México y diversas partes del mundo.

Me permito anexar al presente una serie de Adhesiones de prestigiados institutos internacionales y personalidades quienes testifican la noble labor en el país así como las iniciativas de alcance internacional y defensa de personas, grupos y pueblos ante abusos, tratos crueles, crímenes, y violación al derecho internacional y derecho humanitario.

Alfredo Rojas cuenta con la licenciatura en Derecho y Ciencia Política con especialidad en Administración Pública; Una Maestría en Administración con especialidad en finanzas; seis Diplomados y 15 Seminarios Internacionales. Ha sido catedrático por décadas, ejecutivo de alto nivel en todos los sectores y ha sido comentarista en diarios y programas de radio y televisión.

Es ensayista y ha coordinado conferencias y cinco libros en la materia de derechos humanos, logrando la participación de Jefes de Estado; Premios Nobel; Eruditos; especialistas, Cancilleres, Diplomáticos; líderes de parlamento de diversas partes del mundo; y activistas prestigiados.

Seis gobiernos extranjeros han solicitado sea coadyuvante en procesos de paz y respeto a la Soberanía nacional como el primer derecho humano de un pueblo en el marco de la guerra preventiva. Ha sostenido reuniones con diversos Jefes de Estado y personalidades. Es decir, goza de un amplio reconocimiento internacional por su incansable labor altruista.

Ha organizado una docena de misiones de paz a zonas de conflicto arriesgando su propia vida en defensa de la población civil y el derecho a la paz, identificándolo algunos como Escudo Humano. Incluso, ***los Vicepresidentes de Irak lo facultaron ante la ONU y el Vaticano para que negociara un Tratado de Paz en marzo de 2003, hecho extremadamente relevante para México.***

Por ello, el gobierno de Palestina le solicitó impulsará una reunión de Alto Nivel única en su tipo, para impulsar el diálogo y la paz, logrando realizar en Morelia, Michoacán, el ***Encuentro Internacional por la Paz y el Diálogo entre Israel y Palestina y un Observador de la Liga Árabe.***

Organizó el Grupo Plural por la Observación y el Diálogo en Chipas en 1994 y paralelamente entregó personalmente una propuesta de paz al Subcomandante Marcos. Es promovente de la Ley de Derechos Indígenas y de la Ley contra crímenes de Lesa Humanidad y de Guerra.

Ha intercedido en la defensa y liberación de presos políticos en México y diversas partes del mundo, como los hermanos Cerezo, Pavel; Oscar López y los cinco cubanos presos en Estados Unidos, Tarek Azis, entre otros.

Organizó una Misión de Observadores internacionales para visibilizar el ecocidio del río Sonora, la problemática del Gasoducto en tierra Yaqui de Bacum y la radioactividad de la familia Fimbres.

La Universidad de Bogotá le solicitó una Misión Internacional de Paz que ayudó a fortalecer el proceso de transición pacífica de las FARC, así como ha contribuido al proceso de transformación de la ETA para que abandonen las armas y se incorporen a la vida política.

Fue el principal promotor de la Consulta Ciudadana para la reforma energética en 2009 en la Ciudad de México y responsable de los observadores internacionales durante la consulta.

Desde 1986 impulsó desde la Juventud Progresista la democratización del Sistema político mexicano, sus mecanismos de transparencia y rendición de cuentas pero sobre todo, impulsó la creación del Ombudsman mexicano y órganos de transparencia y rendición de cuentas.

Ha organizado infinidad de Ciclos de Conferencias Internacionales en la H. Cámara de Diputados con la participación de casi 30 miembros del H. Cuerpo Diplomático tratando temas como Genocidio, Desaparición Forzada; Derechos Humanos, Paz y Desarrollo, entre otros.

Por su compromiso, su valor ético, sus iniciativas e incansable labor altruista, me permito compartir con ustedes que Alfredo Rojas Díaz Durán ha sido notificado por varias organizaciones europeas para ser nominado a las máximas distinciones internacionales en 2018 y esperamos que ustedes tomen en cuenta esta oportunidad para recuperar la credibilidad de este organismo con un hombre que antepone su vida, cuenta con el conocimiento en la materia y su compromiso en la defensa de los derechos humanos ha sido enorme, además de que goza de gran interlocución con la Autoridad; H. Cuerpo Diplomático; todas las fracciones parlamentarias y organizaciones de la sociedad civil.

Atentamente,

Susana L. Díaz Guerrero
Directora de Asuntos interinstitucionales



BUEN TONO 315 B, COLONIA INDUSTRIAL, DELEGACIÓN GAM, CP 07800, CIUDAD DE MÉXICO
Email: paz_medioambiente@hotmail.com; celulares: 55 54 61 52 46 y 554130 1385.

SEJF

*Supranational Environmental
Justice Foundation*

Venice

A la atención de la H.e Comisión de Derechos Humanos de la H. Asamblea Legislativa de la Ciudad de México:

Por la trascendente trayectoria y gran compromiso en defensa de los derechos humanos y el medio ambiente, proponemos a ustedes para ocupar la Presidencia de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México al Mtro. Alfredo Rojas Díaz Durán, por los 30 años de trabajos a favor de la humanidad.

En las misiones de paz que realizó Alfredo Rojas Díaz Durán como promotor de la paz a Irak, conocimos su loable actividad, reconocida por la autoridad del Estado de esa nación quien le concedió poderes y facultades para gestionar un Tratado de Paz ante el Vaticano y la ONU.

Para nosotros fue un acto extraordinario en la vida del derecho humanitario internacional, razón por la cual comprendemos ahora que otros gobiernos hayan solicitado su intervención en procesos de paz y defensa de derechos humanos.

Hemos coincidido en varias luchas en Latinoamérica como en Colombia nos sumamos a la misión de paz que Alfredo Rojas encabezó para fortalecer el proceso de transición pacífica en aquella nación.

En Bolivia unificamos esfuerzos para la defensa de la Madre Tierra.

Para México convocó a una misión de observadores internacionales para visibilizar el grave ecocidio del Río Sonora; El conflicto prevaleciente en la comunidad Yaqui con la empresa del Gasoducto y la contaminación radioactiva que sufren personas de Hermosillo como es la familia Fimbres-Barceló.

Consideramos que Alfredo Rojas debe ocupar esa presidencia de la CDH porque representa a nivel mundial una puerta en la aplicación del derecho humanitario en México.

Su compromiso y lealtad a principios humanos hacen de manera indiscutible que ocupe esa posición ya que no se encontrará un defensor similar.

Su prestigio internacional es difícil de alcanzar por otros aspirantes y su trabajo editorial es único en su línea.

Hemos visto que su esfuerzo por defender casos indefendibles en juzgados

SEJF

internacionales, y un gran compromiso con infinidad de causas en su país y con otros pueblos del mundo.

Trabaja para visibilizar tragedias como la que vive Cananea, el ecocidio del río Sonora es inmenso, logrando llevar personalidades como el padre Solalinde, así, como logró armar una misión internacional de observadores europeos, en la que participamos por su presitgio.

Incluso, por todos estos motivos y mas diversas organizaciones europeas hemos notificado a él, nuestro interés en nominarlo para ser galardonado por las máximas premiaciones que distinguen este tipo de labor a favor de la humanidad, el respeto y la vida. Una especial mencion merece su opera en Irak que mi marido, Dr. Attilio Cristiani, consejero ONUDI, en la ultima y desesperada misión ONU por evitar el conflicto, que ahí apoyavo, tenemos el honor de admirar. Un esfuerzo y una abnegacion digna de un premio Nobel por la Paz, a riesgo de su vida y sin nunca renderse en frente a una voluntad mundial de guerra. Lo que fuimos testigos eras una propuesta de Paz, apreciada y caldamente recomendada por el Vaticano, totalmente pensada, organizada y puesta en la mesa por el M.o Alfredo Rojas. Tragicamente, la voluntad de las Superpotencias eras diferente, pero la Historia está aclarando, a la larga de un tiempo, que el M.o Rojas estava en la razón.

Solamente por estos ultimos motivos, el M.o Alfredo Rojas Diaz Duràn, sin muchos mas, mereche nuestro incondicionado respaldo por la delicada y prestigiosa Presidencia de la Camara de Derechos Humanos de Ciudad de Mexico.

Sin otros particulares, vamos agradeciendo por la cortesia y atencion a nuestra propuesta de nombramiento y, confirmando los declarados, subscrivimos este documento en fé.

Delegaciones Americana SEJF
Septiembre 2017

Venecia, 10 de
Dott.ssa Jana Lukac Cristiani





International Academy of Environmental Sciences , Venice, ITALY

H.e Comisión de Derechos Humanos de la H. Asamblea Legislativa de la Ciudad de Mexico.

Por la trascendente trayectoria y gran compromiso en defensa de los derechos humanos y el medio ambiente, proponemos a Ustedes para ocupar la Presidencia de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México al Mtro. Alfredo Rojas Díaz Durán, por los 30 años de trabajos a favor de la humanidad.

En las misiones de paz que realizó Alfredo Rojas Díaz Durán como promotor de la paz a Irak, conocimos su loable actividad, reconocida por la autoridad del Estado de esa nación quien le concedió poderes y facultades para gestionar un Tratado de Paz ante el Vaticano y la ONU.

Para nosotros fue un acto extraordinario en la vida del derecho humanitario internacional, razón por la cual comprendemos ahora que otros gobiernos hayan solicitado su intervención en procesos de paz y defensa de derechos humanos.

Hemos coincidido en varias luchas en Latinoamérica, como en Colombia nos sumamos a la misión de paz, que Alfredo Rojas encabezó, para fortalecer el proceso de transición pacífica en aquella nación.

En Bolivia unificamos esfuerzos para la defensa de la Madre Tierra.

Para México convocó a una misión de observadores internacionales para visibilizar el grave ecocidio del Río Sonora, el conflicto prevaleciente en la comunidad Yaqui con la empresa del Gasoducto y la contaminación radioactiva que sufren personas de Hermosillo, como es la familia Fimbres-Barceló.

Consideramos que Alfredo Rojas debe ocupar esa presidencia de la CDH porque representa, a nivel mundial, una puerta en la aplicación del derecho humanitario en México.

Su compromiso y lealtad a principios humanos hacen, de manera indiscutible, que



ocupe esa posición ya que no se encontrará un defensor similar.

Su prestigio internacional es difícil de alcanzar por otros aspirantes y, su trabajo editorial, es único en su línea.

Hemos visto, apreciado y evaluado su esfuerzo por defender casos indefendibles en juzgados internacionales y un gran compromiso con infinidad de causas en su país y con otros pueblos del mundo.

Trabaja para visibilizar tragedias como la que vive Cananea, el ecocidio del río Sonora es inmenso, logrando llevar personalidades como el padre Solalinde, así como logró armar una misión internacional de observadores europeos, en la que participamos por Su prestigio.

Incluso, por todos estos motivos y mas, diversas Organizaciones Europeas hemos notificado a él, nuestro interés en nominarlo para ser galardonado por las máximas premiaciones que distinguen este tipo de labor a favor de la humanidad, el respeto y la vida. Todavía, por Su extremo cuidado en no ponerse a la luz de los *media*, si no por el bien de las víctimas que siempre defiende, rechazó esos honores que merecía y que insistimos a otorgarle.

Todo las motivaciones que hemos ilustrados se basan en eso *curricula vitae*, que nos verificamos y confirmamos, en esos 17 puntos::

1. A nombre de seis Gobiernos extranjeros, ha intercedido en procesos de paz en diferentes partes del mundo.
2. El Estado de Irak lo facultó para interceder a su nombre, ante la ONU y el Vaticano, para promover la firma de un Tratado de Paz.
3. Ha coordinado una docena de Misiones de paz a zonas de conflicto, en diferentes partes del mundo.
4. Ha coordinado Conferencias internacional por la paz y defensa de los derechos humanos de tercera generación.
5. Es coordinador y ensayista de cinco libros sobre derechos humanos de tercera generación, en el que participan Jefes de Estado, Premios Nobel de la paz especialistas y personalidades.
6. Es el único latinoamericano que ha logrado una reunión de este tipo: El Encuentro internacional por la paz entre Israel y Palestina, con representación de la Liga Árabe

7. Fue organizador y miembro del Grupo Plural por la Observación de la paz y el diálogo en Chiapas 1994.
 8. Es promotor de la Ley de derechos indígenas y crímenes de lesa humanidad.
 9. Ha intercedido por la liberación de una docena presos políticos en México y en diferentes partes del mundo, mantiene la Jornada contra la Impunidad
 10. Es un defensor de la Madre Tierra y ante los abusos de mega proyectos que destruyen el medio ambiente, organizó Misiones de Observadores internacionales para visibilizar la problemática del Ecocidio del Río Sonora, y el Gasoducto en la tierra indígena de los Yaquis de Bacum.
 11. Fue el principal promotor de la Consulta sobre reforma energética, en la Ciudad de México en 2009.
 12. Junto con la Corriente Democrática, impulsó la democrarización del sistema político mexicano.
 13. Organizador de la Jornada internacional contra desaparición forzada y genocidio en H. Cámara de Diputados con la participación de diez países. 2014.
 14. Organizador de la Jornada internacional por la paz, muestra fotográfica con la participación de 10 naciones. 2016/2017
 15. Organizador de la Conferencia internacional por la paz y el desarrollo, con la participación de siete naciones. 2015.
 16. Cuenta con dos licenciaturas, una maestría; seis diplomados; y 15 seminarios.
 17. Ha sido notificado por la Academia de Ciencias Ambientales de Venecia, para ser propuesto para el Premio Nobel 2018, por su trayectoria de 30 años en defensa de los derechos humanos y medioambiente.
- Agradeciendo a Ustededes por la atención a nuestra propuesta, confirmamos y subscribimos cuanto arriba declaramos.

**Comité Científico I.A.E.S.
2017**

Venecia, 11 de Septiembre



Prof. Antonio Mario Perin

Dr.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Antonio Mario Perin', is written over a light blue rectangular background.



H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL
H. CANANEA, SONORA.

DEPENDENCIA:

H. Ayuntamiento de Cananea

SECCIÓN:

H. Cuerpo de Regidores.

NÚMERO DE OFICIO:

EXPEDIENTE:

C.E.D.H.

ASUNTO:

El que se indica.

H. Cananea, Sonora 09 de septiembre de 2017.

"2017: Centenario de la Constitución, Pacto Social Supremo de los Mexicanos"



Comisión de Derechos Humanos de la H. Asamblea Legislativa de la CDMX.

El Suscrito, Carlos Navarrete Aguirre, Regidor Propietario, Propongo a ustedes para ocupar la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos de la CDMX, al Mtro. Alfredo Rojas Díaz Duran, ya que lo avalan sus 30 años de trayectoria en defensa de los derechos humanos y del medio ambiente, su compromiso y lealtad a los principios humanos, hacen de manera indiscutible que ocupe esa posición ya que no se encontrará un defensor similar. Su prestigio internacional es difícil de alcanzar por otros aspirantes. Hemos visto su esfuerzo por visitar la tragedia de Cananea y el ecocidio del Rio Sonora, logrando traer a la zona de conflicto al padre Solalinde y el gran logro de haber traído a nuestro municipio, una Comisión Internacional de observadores europeos para visibilizar y, así con esto darle celeridad para que se pueda resolver el conflicto que al día de hoy aún prevalece.

También logro poner en la mesa de la Cámara de Senadores y del Congreso de la Unión la problemática de nuestra ciudad, para que esta fuera analizada y tomada en cuenta como el gran problema que es y, que ha desencadenado una grave situación de salud tanto en menores de edad como en adultos mayores, debido a la gran contaminación.

Por lo antes expuesto, se merece que ostente dicho cargo, que vendrá a beneficiar a todos los mexicanos.

Atentamente

 H. AYUNTAMIENTO
 CANANEA, SONORA.
 C. Carlos Navarrete Aguirre
 Regidor Propietario. H. Cuerpo de
 Regidores 



Comisión de Derechos Humanos
de la H. Asamblea Legislativa
de la Ciudad de México, México.

Presentes:

Por este conducto, respetuosamente, le solicitamos que consideren nombrar al Maestro Alfredo Rojas Díaz Durán para ocupar el cargo de Presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México.

Para ello les solicitamos que tomen en consideración que nuestro recomendado cuenta en su formación académica con dos licenciaturas, una maestría y seis diplomados.

Conocimientos científicos y humanistas que ha puesto - por más de 30 años - al servicio de la defensa y desarrollo de los derechos humanos. En ese extenso periodo ha intercedido por la liberación de una docena de presos políticos en México y ha intervenido a favor de decenas de víctimas de abuso del poder en México. Además, mantiene vigente la Jornada Contra la Impunidad en México. También intercedió en pro de la libertad del hoy ex prisionero político boricua o puertorriqueño Oscar López Rivera (Conocido como el Mandela de América); y está apoyando la liberación de la prisionera política boricua Ana Belén Montes, quien ya cumplió 16 años en una prisión de máxima seguridad de Estados Unidos de América por haber evitados por 17 años (informando al Gobierno de Cuba) de actos terroristas en su contra y de otros países por parte de Estados Unidos de América.

Por igual periodo de tiempo, en el ámbito internacional, a nombre de seis Gobiernos, intercedió en procesos por la paz. Facultado por Irak, intercedió ante la ONU y ante el Vaticano para promover la firma de un Tratado de Paz. Es el único latinoamericano que ha logrado un Encuentro Internacional por la Paz entre Israel y Palestina con representantes de la Liga Árabe. Algo sumamente delicado y complejo.

Además, ha coordinado una docena de Misiones de Paz en zonas de conflictos en diferentes partes del mundo. También fue el organizador principal de la Conferencia Internacional por la Paz y el Desarrollo, donde participaron siete Estados nacionales en el año 2015. Y fue el coordinador (además de ensayista) de cinco extraordinarios libros sobre derechos humanos en los que aportaron sus bastos conocimientos Jefes de Estados, Premios Nobel de la Paz y especialistas en la materia. Legado escrito para la humanidad.

Nuestro recomendado, adicionalmente, fue el organizador principal de la Jornada Internacional Contra la Desaparición Forzada y Genocidio en la H. Cámara de Diputados de México con la participación de diez Estados nacionales en el año 2014. Y organizó Misiones de Observadores para visibilizar la problemática del Ecocidio del Río Sonora, y el Gasoducto en la tierra de los yaquis de Bacum.



COMITÉ AMIGOS DE PUERTO RICO

Y tenemos conocimiento que, por su trayectoria de 30 años en defensa de los derechos humanos, fue notificado por la Academia de Ciencias Ambientales de Venecia para ser propuesto por esa institución para el premio Nobel del 2018.

Esos conocimientos, aportaciones y actuar en pro de los derechos humanos por más de tres décadas del maestro Alfredo Rojas Díaz Durán son más que suficiente para que se le seleccione para ocupar el cargo de Presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México. Estamos absolutamente seguro que lo desempeñará profesional y éticamente. Para bien de México y de la humanidad.

En la Ciudad de México, a 7 de septiembre de 2017.

Atentamente:

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'R. Santos', written over a horizontal line that has a rainbow-colored gradient.

Dr. Ramón O'Neill Santos



**A LAS AUTORIDADES LEGISLATIVAS CORRESPONDIENTES
DE LA CIUDAD DE MEXICO.
P R E S E N T E.**

El que suscribe **LIC. ANDRES CERROS RUIZ**, Presidente Nacional de Unánimes por México A.C. Organización Cristiana Evangélica por la trascendente trayectoria y gran compromiso en defensa de los derechos humanos y el medio ambiente, proponemos a ustedes para ocupar la Presidencia de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México al **MTRO. ALFREDO ROJAS DÍAZ DURÁN** por los siguientes motivos y razones:

1. A nombre de seis Gobiernos extranjeros ha intercedido en procesos de paz en diferentes partes del mundo.
2. Ha coordinado Conferencias internacional por la paz y defensa de los derechos humanos de tercera generación.
3. Es coordinador y ensayista de cinco libros sobre derechos humanos de tercera generación en el que participan Jefes de Estado, Premios Nobel de la paz, especialistas y personalidades.
4. Es el único latinoamericano que ha logrado una reunión de este tipo: El Encuentro internacional por la paz entre Israel y Palestina, con representación de la Liga Árabe
5. Ha intervenido a favor de decenas de víctimas de abuso del poder en México y mantiene la Jornada contra la Impunidad
6. Ha sido notificado por la Academia de Ciencias Ambientales de Venecia, para ser propuesto para el Premio Nobel 2018, por su trayectoria de 30 años en defensa de los derechos humanos y medioambiente.

ATENTAMENTE

**LIC. ANDRES CERROS RUIZ
PTE. NAL. DE UNANIMES POR MEXICO A.C.**

**TEL 5537203005
CORREO: andrescerros777@gmail.com**

Para: La Comisión Nacional de los Derechos Humanos

Por medio de esta carta, les damos a conocer, que el Señor Alfredo Rojas Díaz Duran, que represente la Asociación Civil (Unidos por la Paz la Justicia y el Medio Ambiente), es un luchador social incansable, que siempre esta dispuesto ayudar, sin importar los riesgos que representa, enfrentar la corrupción tan arraigada, que existe en México y el Mundo.

Señores, gracias a las gestiones realizadas por el Señor Alfredo Rojas Díaz Duran, se logro que observadores internacionales llegaran a México, para que vieran personalmente, los problemas sociales tan graves que enfrentan los Sonorenses. Es tan grande la necesidad del Señor Rojas, por ayudar a los mas desprotegidos, que su lucha social ya cruzo fronteras,

A Sonora, trajo personalmente los observadores internacionales, para que vieran personalmente, los problemas que enfrentan las comunidades Yaquis, los problemas que enfrentan las comunidades del Rio Sonora, los problemas de Radiación y Contaminación que enfrentan, las Colonias de la parte sur de Hermosillo Sonora especialmente el caso de la Familia Ríos Fimbres. Además los observadores internacionales, se reunieron con otros luchadores sociales, que sus peticiones han sido ignoradas por las autoridades, como el caso de la Guardería ABC.

Desgraciadamente en México, mueren mas personas inocente, por la corrupción y opacidad de los Servidores Públicos de los 3 niveles de Gobierno, que por la supuesta guerra contra el narcotráfico.

Es tan grave el problema de Contaminación y Radiación que existe en la ciudad de Hermosillo Sonora, que no hay autoridad de los 3 niveles de gobierno, que no mienta o patee el Bote para evadir el problema, ya sea del PRI o del PAN. Entre estas autoridades, están involucrados, 2 Presidentes de la República, 3 Gobernadores del Estado de Sonora y 4 Presidentes Municipales y la lista continúa. Se cuenta, con los documentos oficiales que lo certifican, lo redactado, para mayor información de este problema, buscar el red, Familia Ríos Fimbres Dossier Político.

~~Por la trayectoria y compromiso a favor de las causas más justas, la Familia Ríos Fimbres, considera al Mtro. Alfredo Rojas Díaz Duran, como la persona perfecta e idónea, para ocupar la Presidencia, de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.~~



Atte. Familia Ríos Fimbres

